

EN BREF

SANCTUAIRE N-D BANNEUX
Weekend de Pentecôte

Le dimanche 9 juin, le sanctuaire de Banneux invite tous les chrétiens à célébrer la Pentecôte. Au programme: 8h30, messe en français; 9h30 messe en allemand; 10h30, messe internationale; 11h15, messe en français; 14h, Procession du Saint Sacrement, suivi à 15h00 par la bénédiction des malades (international); 16h00, messe en français avec la participation de la chorale de la Vierge des Pauvres et à 19h00, clôture de la journée par le Rosaire. Le lundi 10 juin, fête de Marie, mère de l'Eglise, le programme est similaire: 8h00, messe en français; 10h30, messe en allemand; 11h00, messe en néerlandais; 11h30, messe en français; 15h00, bénédiction des malades (international); 16h00, messe en français; 19h00, rosaire.

Plus d'informations auprès du Sanctuaire de Banneux, tél. 04/360.02.22 - sanctuaire@banneux-nd.be ou sur le site www.banneux-nd.be.

ESPACE PRÉMONTRÉS LIÈGE
Conférence de clôture de la S.A.H.d.L.

Le mercredi 12 juin à 17h15, la Société d'Art et d'Histoire du diocèse de Liège organise sa 6e et dernière conférence du cycle 2019 avec Philippe Dieudonné, docteur en Histoire (ULiège), sur le thème "Homme de guerre, homme du pape, homme de Dieu: l'étonnante carrière de Frédéric-François-Xavier de Merode (1820-1874)".

Renseignements: <https://www.evechedeliège.be/evenements-a-epingler/>

ESPACE PRÉMONTRÉS LIÈGE
Carrefour du catéchuménat

Le samedi 15 juin 2019 de 9h30 à 12h, le Service Catéchuménat du Vicariat «Annoncer l'Évangile» organise une matinée destinée à celles et ceux qui accompagnent ou viennent d'accompagner un adulte qui se prépare au baptême ou à la confirmation. Cette rencontre sera consacrée à la relecture pastorale de l'accompagnement du catéchumène. Inscription jusqu'au mardi 11 juin.

Inscriptions auprès du service Catéchuménat du Vicariat "Annoncer l'évangile" - tél. 04/220.53.82 (mardi de 14h à 16h30 et le jeudi de 9h30 à 12h et de 14h à 16h30). contact@annoncerlevangile.be.

CASA BÉTHANIE

Un "vivre ensemble" au cœur de Liège

"Cet endroit est magique", "c'est vraiment paisible ici", "tout de suite on se sent bien"... Casa Béthanie est une ASBL qui existe depuis novembre 2017. Au centre de Liège, elle accueille des femmes qui étaient en précarité de logement.



L'étincelle est une réflexion menée en 2015 au sein de ma congrégation – les Filles de la Charité – pour découvrir quel était le cri des pauvres aujourd'hui. Plusieurs points communs dans les réponses, mais un qui m'interpelle: vivre dans la fraternité avec des personnes qui étaient sans domicile fixe. À Liège comme ailleurs, il existe des abris de nuits où bénévoles et salariés se relayent pour accueillir. Mais il n'y avait pas de lieu où des gens, comme vous et moi, choisissent de venir habiter quelque temps, pour partager la vie des personnes précarisées. En France, l'Association Lazare propose ce type d'appartements où des volontaires, à côté de leur travail ou de leurs études, vivent cette aventure humaine sans aller au bout du monde. Avec l'aide du Vicariat Évangile & Vie et de Caritas Secours Liège, des contacts se prennent: la fabrique d'Église de Saint-Denis embraye dans le projet, rénove la maison

et ses six chambres... Casa Béthanie est née! Nous avons un partenariat avec l'Accueil Botanique où les assistants sociaux acceptent de soutenir les femmes qui souhaitent vivre chez nous. Parfois simplement, se remettre en ordre d'un point de vue social et administratif permet de reprendre pied dans la vie. À côté de la maison, il y a aussi une habitation où vit une famille: Sophie et Tim se sont tout de suite sentis interpellés et s'investissent, jour après jour, dans cette mission humanitaire au cœur de leur ville et de leur vie professionnelle. Leur vie de famille aide chacune à renouer avec une histoire familiale parfois chaotique. Tous nous, nous retrouvons au moins une fois par semaine autour d'un repas communautaire pour partager les joies et les peines. Sœur Françoise, qui vit dans un studio attenant à la Casa, offre une oreille bienveillante et un soutien dans la prière.

La solidarité s'étend

Très vite, de nombreuses personnes sont prêtes à donner du temps et de l'énergie, sans pour autant venir vivre à la Casa. C'est comme cela qu'ont commencé "Les Amis de Casa Béthanie", sorte de journée portes ouvertes tous les 3^e samedis du mois: le matin, un temps de service (jardinage, nettoyage), un repas partagé et une après-midi de détente (exposition, crêpes, jeux de société).

Il y a quelques mois, de jeunes adultes chrétiens nous ont interpellés: il n'y avait pas de temps de prière de Taizé à Liège. Tous les 1^{er} jeudis du mois, nous vivons maintenant cette veillée dans l'oratoire de la maison. L'accueil est assuré par les résidents de la Casa qui peuvent, en toute liberté, y participer.

Le nom Casa Béthanie n'a pas été choisi par hasard. Il évoque la ville de Béthanie où vivaient Marthe, Marie et Lazare, des amis de Jésus. Nous aimons imaginer Jésus se retrouvant là, en toute amitié. C'est ce que nous voulons nous aussi, simplement du "vivre ensemble" dans la bienveillance et la fraternité. Ce 15 juin, nous aurons la joie d'inaugurer officiellement Casa Béthanie en présence de notre évêque et de tous ceux qui nous ont aidés.

✍ Sr Bérengère NOEL

Plus d'informations: www.casabethanie.be ou casabethanie@gmail.com. Vous pouvez faire un don sur le compte de Caritas Secours Liège BE04 2400 8007 6231, avec la communication: Projet n° 732 302.



CAMP DE PENTECÔTE À DALHEM

Fraternité de Route, toujours prêts!



Comme chaque année à pareille époque, les équipes de la "chaîne" de Visé du mouvement Fraternité de Route se retrouveront en ce dimanche 9 juin au château de Dalhem pour leur camp de Pentecôte. Au programme: des moments de réflexion, de détente, de convivialité et une eucharistie, le tout sous le signe du "Renouveau".

Les origines du mouvement remontent à la guerre 40-45. Dans des camps de prisonniers des militaires, des membres ou anciens membres des fédérations scouts, notamment Léon Van der Beken et Charles de Neuter, ont tissé des liens fraternels qu'ils ont voulu continuer une fois rentrés dans leurs foyers. Ainsi se sont créés des groupements baptisés "Route des Hommes".

Initialement membre de la FSC, ses membres s'adressaient prioritairement à des foyers et à tous ceux à qui le scoutisme avait apporté le sens du service, le goût du plein air, une philosophie de vie. Peu à peu, le mouvement s'est répandu en différentes régions de Wallonie et est devenu autonome en prenant le nom de "Fraternité de Route".

Entre scoutisme et équipe ND

Aujourd'hui encore, l'équipe, composée de 10 à 15 personnes, en couple ou seules, est la cellule de base du mouvement. Ces équipes se réunissent chaque mois pour partager leur vécu dans la réflexion et l'action, dans un esprit fraternel, en s'inspirant des valeurs de l'Évangile. Chaque groupe se choisit un foyer animateur; il veille à s'adjoindre un prêtre ou un(e) animateur(trice) spirituel(le), équipier(e) à part entière. Les équipes sont regroupées au niveau régional en chaînes (soit actuellement Bruxelles, Charleroi, Liège, Mons-Soignies, Namur et Visé). Les équipes de chaîne réunissent les différents foyers animateurs d'équipe et assurent les tâches de gestion, d'organisation et d'animation à leur échelon. Envie de mieux connaître cette philosophie située quelque part entre scoutisme et Équipe Notre-Dame? Alors n'hésitez pas à faire un petit détour par le château de Dalhem ce dimanche ou à consulter le site <http://fraternitederoute.net>.

✍ Ralph SCHMEDER